



Rechazan que EU vigile la reforma laboral

SEADE. No se aceptarán 'agregados laborales'

México jamás aceptará que Estados Unidos establezca un esquema de vigilancia de la reforma laboral con la figura de agregados laborales, aseguró Jesús Seade.

El subsecretario para América del Norte de la SRE escribió en su cuenta de Twitter: "ni inspectores laborales, ni bloqueos de mercancía (por panel)".

La polémica de los agregados laborales surgió el viernes en EU, pues como parte de la ratificación de EU, Donald Trump envió al Congreso de su país la "Ley de Implementación del T-MEC", me-

RICARDO MONREAL

INACEPTABLES, LOS AGREGADOS LABORALES

Es totalmente inaceptable la Ley de Implementación del T-MEC, que pretende designar cinco agregados laborales para monitorear la reforma laboral de México, advirtió



"... su proyecto de ley incluye un mecanismo interno de monitoreo de nuestra Reforma Laboral, redundante a lo que dispone el tratado, 90% interno e inofensivo [información], pero que debió haberse advertido [pues] expresa desconfianza"

canismo que usan legisladores para que el acuerdo sea ley.

En él, informó Seade, se adiciona la designación de hasta 5 agregados laborales de EU en México para monitorear la reforma laboral.

—Héctor Usila / PÁG. 4

Ricardo Monreal. El líder de los morenistas en el Senado dijo que rechazan ese mecanismo adicional al Protocolo Modificador del Tratado.—E. Ortega / PÁG. 38



PÁG. 46

ALUMNOS DEL ITAM VAN A PARO ACTIVO

RECHAZAN PLAN DE RECTORÍA

EN ASAMBLEA UNIVERSITARIA DE CASI 9 HORAS, ESTUDIANTES DEL ITAM DETERMINARON QUE REANUDARÁN ACTIVIDADES SÓLO PARA TERMINAR EXÁMENES Y SEGUIRÁN UNA HUELGA ACTIVA. RECTORÍA DEBE CUMPLIR PETICIONES ANTES DEL 24 DE ENERO DE 2020 O VOLVERÁN A TOMAR EL PLANTEL.



PÁG. 40

Reitera AMLO que no va por una reelección

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que no buscará la reelección por convicción y no por problemas de salud como dicen sus adversarios.

Se disparan niveles de delincuencia con Martín Orozco

El estado de Aguascalientes registra un incremento en sus niveles de inseguridad.

La entidad gobernada por el panista Martín Orozco, registró de enero a octubre de 2019 un aumento en homicidios dolosos de 24.7 por ciento, en comparación con el mismo periodo de 2018.

Datos del Diagnóstico de Se-

guridad de las entidades federativas, al 31 de octubre, revelan que en secuestro se prendieron las alertas, sobre todo en el sector empresarial, donde el alza fue de 23.3 por ciento en sólo un año. En extorsión, el estado supera la media nacional de 5.8 delitos por cada 100 mil habitantes, con 7.4 casos.—S. Guzmán / PÁG. 41

SUBASTA

DEJA 50 MDP VENTA DE JOYAS, CASAS Y AUTOS; HARÁN CAMINOS.

PÁG. 38

Conoce el Banco que se adapta a ti

